



Invitation

galerie
gugging
nina katschnig

curated by christopher kane

... christopher kane with barbara demlczuk, helmut hladisch, franz kamlander, johann korec, johannes "lejo" lechner, heinrich reisenbauer, arnold schmidt, leopold strobl & karl vondal.

Opening: Wednesday, June 22, 2022, 7 pm

The exhibition can be visited on the opening day from 10 am.

The *galerie gugging* invites you to a premiere of a special kind, where, for the first time, artworks of the renowned fashion designer **Christopher Kane** will be on display. In the exhibition "curated by christopher kane" the siblings **Christopher & Tammy Kane** present their favourite works of the *Gugging Artists* and their colleagues hand in hand with **Christopher Kane's** expressive works. A dream in neon, glitter & haute couture.

The legendary "curated by ..." exhibition series of the *galerie gugging* goes into the third round. After **Johann Garber** and **Daniel Spoerri**, it is **Christopher Kane's** turn – one of the world's hottest fashion designers. Christopher himself is a self-confessed Art Brut fan and loves its spontaneity, which literally appears out of nowhere. It is precisely this spontaneity, coupled with his flamboyant touch, that can be found in **Christopher Kane's** expressive artworks, which range from small-scale drawn heads in acrylic to six-foot large canvases in neon.

We look forward to welcoming you at the *galerie gugging* in the personal presence of **Christopher & Tammy Kane**. Be there!

Nina Katschnig & the *galerie gugging* team

MORE

> christopher kane & friends <
galerie gugging vienna
with marco simonis bastel10

Exhibition duration: June 23 until October 9, 2022

***Free shuttle service on June 22 from Operngasse 4 at 6 pm and back at 9 pm!

RSVP until June 21 under office@galeriegugging.com***

With cordial thanks to our cooperation partner

helvetia
Ihre Schweizer Versicherung

No registration is required.

The exhibitions at the *museum gugging* can be visited on this day from 5 to 7 pm with free admission.

Am Campus 2, 3400 Maria Gugging, Tel.: 0676/841181 200, office@galeriegugging.com, www.galeriegugging.com

Einladung

galerie
gugging
nina katschnig

curated by christopher kane

... christopher kane mit barbara demlczuk, helmut hladisch, franz kamlander, johann korec, johannes „lejo“ lechner, heinrich reisenbauer, arnold schmidt, leopold strobl & karl vondal.

Vernissage: Mittwoch, 22. Juni 2022, 19.00 Uhr

Die Ausstellung ist am Eröffnungstag ab 10.00 Uhr zu besichtigen.

Die *galerie gugging* lädt zu einer Premiere der besonderen Art, bei der erstmalig Kunstwerke des renommierten Modeschöpfers **Christopher Kane** zu sehen sein werden. In der Ausstellung „curated by christopher kane“ präsentieren die Geschwister **Christopher & Tammy Kane** ihre Lieblingswerke der *Gugginger Künstler* und ihrer KollegInnen Hand in Hand mit **Christopher Kanes** ausdrucksstarken Arbeiten. Ein Traum in Neon, Glitter & Haute Couture.

Die legendäre „curated by ...“ Ausstellungsreihe der *galerie gugging* geht in die dritte Runde. Nach **Johann Garber** und **Daniel Spoerri** ist mit **Christopher Kane** einer der weltweit angestimmtesten Modeschöpfer an der Reihe. Christopher selbst ist bekennender Art Brut-Fan und liebt dessen Spontanität, die regelrecht aus dem Nichts auftaucht. Genau diese Spontanität, gepaart mit seiner extravaganen Note finden sich in **Christopher Kanes** ausdrucksstarken Kunstwerken wieder, die von kleinformatischen gezeichneten Köpfen in Acryl bis hin zu zwei Meter großen Leinwänden in Neon reichen.

Wir freuen uns darauf Sie in der *galerie gugging* in Anwesenheit von **Christopher & Tammy Kane** begrüßen zu dürfen. Be there!

Nina Katschnig & das *galerie gugging* Team

*****MEHR DAZU*****
> christopher kane & friends <
galerie gugging vienna
mit marco simonis bastei10

Dauer der Ausstellung: 23. Juni bis 9. Oktober 2022

*****Gratis Shuttle-Service am 22. Juni ab Operngasse 4 um 18.00 Uhr und retour um 21.00 Uhr! U.A.w.g. bis 21. Juni unter office@galeriegugging.com*****

Mit herzlichem Dank an unseren Kooperationspartner

helvetia
Ihre Schweizer Versicherung

Es ist keine Anmeldung erforderlich.

Die Ausstellungen im *museum gugging* sind an diesem Tag von 17.00 bis 19.00 Uhr bei freiem Eintritt zu besichtigen.

Am Campus 2, 3400 Maria Gugging, T: 0676/841181 200, office@galeriegugging.com, www.galeriegugging.com